
Acta de la reunión de la Comisión Académica del Programa de Doctorado celebrada el 

lunes, día 2 de diciembre de 2019, en el Seminario del Instituto de Estudios de las 

Mujeres a las 10.h en primera convocatoria y a las 10.30h en segunda. 

Asisten: Cándida Martínez, Carmen Gregorio y Amalia Morales. Justifica su ausencia 

las profesoras Teresa Ortiz, Ana Muñoz y Adelina Sánchez. 

Asuntos tratados: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. Se aprueba por asentimiento 

el acta de la sesión de 4 de noviembre de 2019. 

2. Informe de la coordinadora. 

La coordinadora, Cándida Martínez informa que se han celebrado las jornadas 

doctorales a las que se han presentado 25 comunicaciones. La organización y desarrollo  

ha transcurrido correctamente. 

-Recuerda que de las 16 solicitudes iniciales presentadas y aceptadas para el programa 

de doctorado, en la convocatoria de 2019, han sido aceptadas finalmente 19 ya que se 

presentaron nuevas solicitudes. De éstas han formalizado matriculadas 12 personas (a 

día de ayer 1-12-2019),. 

-Se ha publicado la convocatoria del programa de apoyo a la organización de escuelas 

doctorales de verano. También se ha convocado un programa de apoyo a doctorandos 

para asistencia a congresos y traducciones en revistas. Esta información llega a través de 

la Escuela de doctorado a todos los doctorandos y profesorado. El programa no 

presentará ninguna solicitud este curso pero se plantea la posibilidad de hacerlo en 

próximas ediciones. 

3. Aprobación de defensa de tesis doctorales 

Se revisa el expediente de la tesis de Joana Levy dirigida por la profesora Nuria Romo 

de la universidad de Granada y por la profesora Zelda Franceschi de la universidad de 

Bolonia. El titulo de la tesis es “In_equalities, digitized: practices, experiences and 

consequences of appsupported menstrual tracking”. 

Tras revisar todo el expediente se le da el visto bueno y aprobación a la tesis y tribunal. 

4. Aprobación de solicitudes y temas de trámite. 

-Joana Levy solicita cambio de titulo de la tesis doctoral. Se le da el visto bueno. 

-Alba Sierra Rodríguez solicita cambio de titulo de su tesis. Se le da el visto bueno. 



-Flavia Tello Sánchez, pide cambio de tiempo completo a tiempo parcial de la tesis por 

razones de trabajo. Se le da el visto bueno.  

5. Otros temas 

La profesora Carmen Gregorio informa que está con la planificación del plan de 

formación de doctorandas. Se incorporará al programa nuevas propuestas además de 

incluir algunas de ediciones anteriores y que fueron bien evaluadas. 

A finales de enero será el seminario de bienvenida a cargo de la coordinadora, y en ese 

momento se les presenta el plan que tendrá una duración de 30 horas. 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 11,15  horas  
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